

学校だより

令和4年9月1日



山田っ子



No. 7

中学校区一貫教育校園
玉野市立山田小学校

山田小学校 学校教育目標

一人一人が自己を大切にし、ともに学び 明るくたくましく生きていく子の育成



2学期が始まりました



長かった夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。久しぶりに子どもたちの元気な声に戻ってきて、学校も活気づいてきました。

今年の夏休みは、コロナ感染症対策での行動制限もなかったため、昨年よりも、楽しむことができたのではないのでしょうか。玉野地区においては、花火大会が開催されました。少しずつではありますが、今までの生活に戻りつつあるように感じました。

先日の登校日には、宿題の作品などをたくさん抱え、登校する姿も見られ、休みの間のがんばりがうかがえました。登校時はあいにくの雨でしたが、日焼けした元気そうな笑顔がたくさんみられ、とてもうれしい気持ちになりました。きっと、楽しく充実した夏休みを過ごしたのでしょ。

また、長い休みの時にしかできないようなことや、何か新しいことに「挑戦」できたでしょうか。楽しかった思い出も、いっぱいできたことでしょうか。先生やお友達にいろいろ教えてあげましょ。

2学期は、運動会・校外学習・音楽発表会等、そして6年生は修学旅行と、大きな行事を予定しています。とても楽しみです。その都度、自分の目標を立てて、「挑戦」し続けてください。まだまだコロナ禍ではありますが、充実した2学期になるよう、規則正しい生活を心がけ、一日一日を大切に、全力で取り組むようがんばりましょ。



新型コロナウイルス感染症拡大防止にご協力ください！



現在岡山県は、「新型コロナウイルス感染症 BA.5対策強化期間」となっています。本校の教育活動について、しっかりと感染防止対策を講じながら、進めてまいりたいと考えています。ただ、行動基準がレベル2にあがり、まだ厳しい状況が続いています。そのため、残念ではありますが、多くの活動に制約を加える必要があります。

現在計画している行事についても、形を変えたり、見学参加人数に制限を加えたりすることもあると思います。また、状況によっては延期や中止すること考えられます。それでも、子どもたちにとって有意義なものになるよう取り組んでまいりたいと思いますので、どうぞ、ご理解・ご協力くださいますようよろしくお願いいたします。

